



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 019-JUL-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2013

Celebran día de la dignidad cajamarquina en San Miguel

Por: Clever Chávez Hernández

Anualmente, el 30 de junio se celebra el día de la dignidad cajamarquina, con el fin de valorar las costumbres, recursos naturales, historia, identidad, costumbres y recursos naturales, para lograr la verdadera identidad cajamarquina.

La ceremonia se desarrolló con asistencia del personal de la UGEL San Miguel, gobernador del distrito de Calquis, regidores de la Municipalidad provincial, entre otras personalidades, dando inicio con el izamiento de la bandera de la provincia, asimismo la entonación del himno nacional.

Dicha ceremonia se realizó en la plaza principal de esta ciudad, luego las autoridades, estudiantes y población en general se trasladaron al barrio de la dignidad cajamarquina situado en el Jr. Nicolás Saravia.

La Institución Educativa Inicial N° 70 participó luciendo coloridos trajes, esta institución lleva el mensaje de ser cajamarquinos, asimismo se hicieron presente la I.E.P “MASQ” y colegio “San Miguel” con el desfile cívico.

“Con la celebración del Día de la Dignidad Cajamarquina es necesario resaltar y valorar las potencialidades culturales, educativas, artísticas, ecológicas y la enorme biodiversidad que cuenta nuestra provincia y región; pero a pesar de ello seguimos sufriendo las brechas de exclusión, pobreza y desnutrición, así precisó el director de la UGEL de San Miguel, Víctor Hugo Aguilar Raico.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 01 de julio del 2013.

***UGEL SAN MIGUEL
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***